





**Primer aniversario**  
del fallecimiento de la  
**Sta. D.ª Apolonia Bennasar Bauzá**  
R. P. D.

Todas las misas que se celebrarán el jueves día 17 del corriente en la Capilla de San Antonio de Padua de la iglesia de San Francisco desde las seis de la mañana a las doce serán aplicadas en sufragio de su alma.

El Excmo. ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder 50 días de indulgencia por cada misa, comunión o parte de rosario que se ofrezca en sufragio del alma de la difunta.

**Teatro Lírico. Mañana a las 6 y media**  
**GRAN MATINEE**  
**La Princesa del Dollar**  
Noche: ENTRADA UN REAL—Entrada y Butaca UNA PESETA  
**El Fresco de Goya y Los Cadetes de la Reina**

**TEATRO BALEAR**  
Día 16, 17 y 18 Abril de 1913  
LA INTERESANTE PELICULA DE DOS MIL METROS  
**Del Pesebre a la Cruz**  
**POR TELEGRAFO**

**Ecos varios**

**El Rey y el príncipe de Sajonia**  
Madrid 15 (9 n.)  
Mañana S. M. el Rey recibirá al Príncipe de Sajonia y asistirá al banquete diplomático que se celebrará en Palacio.

**Una comisión de cadetes visita al Rey**  
El Rey recibió a una comisión de alumnos de las Academias militares, formada de uno de cada una de ellas.

Dichos alumnos le felicitaron por haber resultado ileso y le expresaron su adhesión.

El Rey elogió la marcialidad que guardaron cuando desfilaron el día de la jura de la bandera.

**Banquete a la Comisión francesa**  
El Círculo de la Unión Mercantil y la Cámara de Comercio de Madrid obsequiaron a un banquete a la Comisión francesa.

Se pronunciaron brindis entusiastas abogando todo ellos para que se concierte un tratado comercial entre Francia y España como resultado de la concordia política recientemente firmada entre ambos países.

**Un informe del señor Lacierva**  
Valencia—A las once de la mañana el señor Lacierva se trasladó en automóvil a la Audiencia con objeto de informar.

Numeroso público aguardaba su llegada, pero no se apercibió de su entrada.

Alrededor y dentro del edificio se habían tomado grandes precauciones.

El pleito es sobre aguas y procede del Juzgado de Villena.

El expediente es voluminoso.

A las dos de la tarde se suspendió la vista hasta mañana.

**Preparándose para el viaje**  
Las Palmas—Han comenzado las operaciones de inflar el globo Suchard.

Se han empleado ya cincuenta balones de hidrógeno.

De continuar el buen tiempo saldrá el miércoles o jueves con rumbo a América.

**Barca zozobrada**  
Madrid 16 (215 m.)  
Melilla.—Ha zozobrado una barca que conducía al muelle unos pasajeros, pereciendo ahogados un militar y un paisano.

**Audiencia regia**  
El Rey ha recibido en audiencia a los jefes y oficiales de la columna de desembarco del «Carlos V».

**Los reyes de paseo**  
Madrid 16 (215 m.)  
Los Reyes salieron de paseo en automóvil llegando hasta el Pardo donde tomaron el té.

**Reparto entre los moros**  
En el Campamento se han repartido hoy entre los moros azúcar, café y dinero obsequio de los Reyes y ropas de la sociedad Hispano Africana.

**Sesión en el Ayuntamiento de Barcelona**  
Madrid 16 (11 m.)  
Barcelona.—Anoche se celebró la sesión ordinaria en el Ayuntamiento de esta ciudad.

A propuesta del señor Garriga se hizo constar en acta la protesta contra el atentado de S. M. el Rey.

Se aprobaron las proposiciones aceptando mantener con el Gobierno y el Alcalde las relaciones puramente oficiales.

En seguida se levantó la sesión para dar más solemnidad al acuerdo.

**Caída de una altura de 38 metros**  
Melilla.—Por distracción una niñera se cayó por el portavoz de un polvorín, desde una altura de 38 metros, llevando en brazos una niña de 20 meses, hija del capitán Ruan.

Todos los que se enteraron del suceso la creyeron deshecha y al ir a recogerla se observó que sólo tenía erosiones.

**Lacierva en Valencia**  
Valencia—El señor Lacierva dedicó toda la tarde a recorrer los alrededores de la población en automóvil.

**Hallazgo de una botella con billetes**  
San Sebastián—Unos chicos encontraron en la playa una botella conteniendo 300 billetes de a 50 pesetas cada uno.

Supúnesse que la citada botella procede de un naufragio.

El Juzgado interviene en el asunto.

**Concurso de oposiciones**  
La «Gaceta» publica una Real orden aprobando las bases y los programas que regirán en lo sucesivo para el concurso de oposiciones para el ingreso en las Academias médico-militares.

**LA POLITICA**

**Los diputados provinciales**  
Madrid 15 (430 t.)  
Mañana recibirá el Rey a los diputados provinciales que han venido para asistir al banquete del señor conde de Romanones.

**El señor Alba y los diputados—Recepción**  
Madrid 15 (9 n.)  
Mañana los diputados provinciales serán recibidos por el Sr. Alba.

A las cinco de la tarde el señor conde de Romanones les obsequiará con un té.

A las 10 de la noche se verificará una recepción en el Ministerio de la Gobernación. A ella serán invitados los diputados y senadores liberales.

**Contra las Jurisdicciones**  
Madrid 16 (11 m.)  
En la reunión celebrada por 48 delegados de la Casa del Pueblo se acordó celebrar un mitin en contra de la Ley de Jurisdicciones, invitando a todos los centros intelectuales madrileños para que tomen parte en el mismo.

**Banquete a Romanones**

**Comienza el acto**  
Madrid 16 (130 m.)  
Se ha celebrado el banquete con que los diputados provinciales de toda España han obsequiado al presidente del Consejo señor conde de Romanones.

Comenzó a las 8 y 45 minutos de la noche. Concurrieron 567 comensales y se recibieron 159 adhesiones.

Al entrar en el salón el Sr. conde de Romanones fué recibido con una salva de aplausos.

Se dieron vivas al partido liberal.

El salón del hotel estaba adornado con flores traídas de Valencia.

Preside el acto el Sr. conde de Romanones el cual tiene a sus lados al ministro de la Gobernación Sr. Alba y a los presidentes de las Diputaciones de Madrid y de otras provincias y los diputados madrileños.

Durante la comida reinó mucha animación.

A los postres invaden el salón los senadores y diputados.

**Oreiciendo el banquete**  
El diputado provincial Sr. Díaz Ogero, ofrece el banquete al Sr. conde de Romanones en nombre de todos los diputados liberales. Enaltece la importancia del acto.

Luego relata la subida al poder del señor conde de Romanones.

Dice que la presencia de tanto diputado provincial prueba la vitalidad del partido liberal. Opina que las Diputaciones necesitan una amplia reorganización.

**Comentarios de la prensa**

**«El Imparcial»**  
Madrid 16 (11 m.)  
La prensa comenta el discurso pronunciado anoche por el Sr. conde de Romanones.

«El Imparcial» lo divide en dos partes. Una se refiere sólo al partido liberal y la otra interesa en conjunto a los ciudadanos por comprender el programa parlamentario.

Estima que los liberales anoche comenzaron a unirse.

**«El Liberal»**  
Dice este periódico que aunque el Sr. conde de Romanones aseguró lo contrario, el liberalismo actual difiere totalmente del partido liberal histórico.

Aplaude el que se mantengan las Mancomunidades y termina aconsejando al Sr. conde de Romanones que siga como hasta hoy siendo no el iniciador de una política que no le obedece, sino el que la empuja.

**«El Universo»**  
Cree que lo único que hizo el Sr. conde de Romanones fué asegurar que los liberales seguirán por mucho tiempo en las delicias del poder.

**«El Debate»**  
Dice «El Debate» que sólo estuvo categórico el Sr. conde de Romanones al alabar su gestión y prometer el oro y el moro a sus oyentes.

Califica de vulgaridad el hablar de fanatismos por ser un tópico usado.

**La salud del Papa**

**Sigue sin fiebre.—Temperatura normal.**  
Madrid 15 (9 n.)  
Roma.—El boletín referente a la salud del Papa, dado a las 9 de la mañana, asegura que Pío X sigue sin fiebre, que la temperatura es normal, la tos disminuye y la expectoración es fácil.

Saluda también el orador al Sr. Alba y condena el atentado de que ha sido víctima S. M. el Rey.

Los reunidos acogen con una ovación estas palabras.

La orquesta que amenizaba el banquete, toca la marcha real, que todos escuchan de pie.

**Discurso de Romanones**

Al levantarse el Sr. conde de Romanones es objeto de una gran ovación.

Comienza su discurso excreando el atentado y afirmando la condenación del autor material del mismo, que debe extenderse a sus inductores. (Ovación).

El acto que estamos presenciando, no tiene otro análogo en los anales de la política y esto es una demostración valiosa de la fuerza de los que están aquí.

Ahora, más que nunca necesito que me apoyéis.

El estar aquí todos demuestra la destrucción de la leyenda de que no hay más vida política que la de Madrid. Estando todos unidos, el enemigo tendrá que pedimos cuartel.

Reconozco mis escasas facultades para estar al frente del Gobierno; pero pongo mi voluntad para ser la convergente de las fuerzas liberales.

Relata su situación en el partido liberal desde la muerte del Sr. Canalejas, diciendo que desde aquel entonces no se ha alterado el orden público; se ha consolidado nuestro prestigio en Atrica y el Rey ha ganado popularidad. Dicen que esto es suerte que tiene Romanones. ¡Pues el domingo estuvo a punto de estrellarse! El partido liberal no es el elemento adecuado para las represalias y los retrocesos.

En la presente campaña sobre la enseñanza del Catecismo creo que los que la realizan están engañados por manguados e inductores, creyendo que la mujer pueda influir en la política. Yo les aconsejo a éstas que se recluyen en sus hogares que es su fuerte.

No creo que exista verdadero problema religioso. Otras cosas más importantes preocupan al Gobierno. En breve iremos a las Cortes en donde consolidaremos la obra de Gobierno. Allí plantearémos la reforma de la Ley de Jurisdicciones con el límite respectivo del Ejército y de la Patria.

También en las Cortes presentaremos a discusión la Ley de Asociaciones que está pendiente de dictamen de la Comisión del Congreso y se discutirá en el Senado el proyecto de Mancomunidades. Ya sé que encontraré dificultades; pero las venceré.

Yo aconsejo calma a Cataluña en este asunto, pues que es necesario tenerla para seguir adelante.

La segunda etapa parlamentaria será después del verano (Aplausos) en la cual desarrollaremos la obra económica.

No se vacilará en las dotaciones de Guerra y Marina para aumentar la fuerza de España y la vida internacional, que así lo exige.

Nosotros cumpliremos la obra que se nos está encomendada, evitando que las derechas y las izquierdas aumenten sus fuerzas.

El señor conde añadió después: Para algunos soy un timonel falto de experiencia, y esto es absurdo, si me pierdo podéis buscarme en las izquierdas. (Ovación).

No oculto mis simpatías por las izquierdas, limitándolas al respeto a la Monarquía. No quiero colaboraciones sórdidas, sino honestas y visibles. Guardo siempre la debida cordialidad con los conservadores.

He recogido las tradiciones de los señores Sagasta, Alonso Martínez, Moret, Canalejas y Montero Ríos.

Yo quiero las jefaturas ganadas en buena lid.

Vosotros observad los acontecimientos. Me someto al fallo vuestro.

Soy liberal, ocupo hoy la presidencia, mañana puede que ocupe otro puesto, en todos serviré a mi partido con igual entusiasmo que ahora.

Termina brindando por la Patria, el Rey y el partido liberal.

La ovación que se le tributó al pronunciar las últimas palabras fué estruendosa.

Los vivos eran ensordecedores.

El entusiasmo que produjo el discurso del señor conde fué indescriptible.

**Cuestiones obreras**

**Se vuelve a notar agitación entre los obreros.**  
Madrid 16 (215 m.)  
Huelva.—Parece que se vuelve a notar agitación entre los obreros de las Minas de Riotinto.

Más de cien de los citados obreros han abandonado el trabajo y se teme que les sucedan otros.

Solicitan mejoras económicas.

Con tal motivo se halla reconcentrada la benemérita.

**Bases rechazadas**  
Madrid 16 (11 m.)  
Valencia.—Los patronos ebauistas han rechazado las bases de los obreros.

**Reunión de obreros mamposteros**  
Oviedo.—Los obreros mamposteros se han reunido hoy acordando pedir como salario mínimo cinco pesetas.

Están dispuestos a ir a la huelga, si los patronos no resuelven el asunto antes del día 20.

**El atentado contra el Rey**

**Declaraciones de testigos**  
Madrid 15 (415 t.)  
El juez instructor de la causa del atentado contra S. M. el Rey ha seguido durante todo el día, tomando declaraciones a varios testigos, entre ellos a los obreros del taller donde trabajó Sancho Alegre.

Todos ellos manifestaron que nunca oyeron que Sancho tuviera ideas anarquistas.

**Policías recompensados**  
El ministro de la Gobernación señor Alba entregó 750 pesetas al agente de la policía de S. M. que resultó herido y 300 a cada uno de los guardias que capturaron al agresor.

Además de esto, el señor Mendez Alañís hará una propuesta de recompensas.

**Un anónimo**  
Madrid 15 (9 n.)  
El juez que entiende en la instrucción de la causa del atentado ha recibido una carta anónima relacionada con el asunto.

**El francés detenido, en libertad**  
Ante el Juzgado han declarado a favor del detenido francés Pack, los compañeros de hospedaje Fernando López Sánchez y Jesús Mula.

Estas declaraciones han completado la favorable opinión del Juzgado, el cual decretó la libertad del detenido.

**Detención del anarquista Lozano**  
La policía ha detenido al anarquista Antonio Lozano que conocía y trataba a Sancho Alegre.

Sábase que el detenido iba a preguntar con frecuencia al taller, por el agresor de S. M.

Esta tarde se le tomará declaración.

**Detención de un sospechoso**  
Madrid 15 (9 t.)  
Esta tarde se ha dicho que en la Dirección General de Seguridad había un individuo detenido, del cual se sospecha que fué quien compró el revólver que utilizó Sancho para atacar contra S. M. el Rey.

A las siete de la tarde el Fiscal del Tribunal Supremo llamó con gran urgencia al juez y se cree que fué para tratar del citado detenido.

**Noticias del agresor**

Paris.—La brigada de policía encargada especialmente de los anarquistas, afecta a la prefectura, no tiene ningún dato acerca del agresor de S. M. el Rey, ni del francés Pack.

En la Dirección General de Seguridad se conocía al regida Sancho como anarquista peligroso, pero tampoco se sabía nada acerca de Pack.

**No aparece como anarquista**  
Cerbère.—En el registro de extranjeros de esta jefatura, no aparece el nombre del anarquista Sancho Alegre.

Créese que al llegar aquí llevará un nombre supuesto.

**¿Un guardia desarmado?**  
Madrid 16 (215 n.)  
Un periódico dice con toda clase de reservas, que ha circulado la noticia de que un guardia había sido desarmado esta tarde, ingresando en uno de los calabozos de la Dirección de Seguridad y que había sido incomunicado.

Todo ello obedece a haberse enterado la policía de que dicho guardia compró en una casa de préstamos el revólver que utilizó Sancho Alegre para atacar contra la vida de S. M. el Rey.

**Declaraciones del anarquista Antonio Lozano.**

El anarquista Antonio Lozano detenido hoy, manifestó a los periodistas que era anarquista, enemigo de las instituciones y partidario de la destrucción de todo lo existente, única forma de que todos los hombres sean iguales, en la nueva sociedad.

Dice que conoció a Mauro Bajaterra y a Sancho Alegre simultáneamente, por haberse presentado Gómez, diciéndole que el último necesitaba de su protección y que se la ofreció, invitándole a comer aquel día y otros posteriores.

Después lo presentó en la Casa del Pueblo, inscribiéndole como carpintero.

Respecto al atentado nada le dijo.

Añadió que cree que no tiene cómplices, pues de haberlos tenido hubiera elegido otro día, pues los días de solemnidades el Rey lleva una coraza que seguramente las balas del revólver, tan pequeño como era, no la hubieran atravesado.

Agregó que también pertenecía al grupo de «Los sin Patria», agregando que Sancho Alegre era conocido.

Después de haber prestado declaración se le puso en libertad.

**Noticias de Bezierea.—Sancho fué condenado y expulsado.**  
Madrid 16 (215 m.)  
Bezierea.—A fines del mes de octubre fué detenido Sancho Alegre por negarse a pagar una comida en el restaurant.

Le acompañaba el español Pascual Torrallos.

**Sancho Alegre no había comido hacia 48 horas.**  
Se le condenó, por aquel acto, a un mes de prisión y se le expulsó con fecha 13 de octubre.

La ficha antropométrica, con la señales digitales, se enviaron a París.

**Suscripción para premiar a los guardias.**  
Madrid 16 (11 m.)  
El Casino de Madrid y otros círculos piensan iniciar una suscripción al objeto de premiar a los agentes que impidieron el atentado y ofrecer a la Dirección General de Seguridad los fondos necesarios con que premiar al futuro policía previsor.

**Se guarda reserva.—¿Qué será?**  
La labor judicial de ayer parece que dará margen a determinadas investigaciones acerca de las cuales se guarda gran reserva.

Se trata, según nuestras informaciones, de determinar concretamente si el atentado obedece a un complot o a un acto personal de Sancho Alegre.

**Extranjero**

**Los Infantes de Orleans**  
Madrid 15 (9 n.)  
Orán.—El Infante don Carlos y su esposa doña Luisa de Orleans, llegaron a esta procedentes de Marsella.

El Cónsul de España les refirió el atentado de que fué víctima don Alfonso.

**Hazañas de las sufragistas**  
Londres.—Las sufragistas incendiaron esta mañana en San Leonardo, la casa del Diputado Ducros.

Las pérdidas son de gran consideración.

**Aviador ahogado**  
Niza.—El aviador Goudot que practicaba algunos vuelos en hidroplano, cayó desde una altura de 30 metros al agua. Créese que pereció ahogado.

**Firma de un armisticio**  
Madrid 15 (9 n.)  
Constantinopla.—Se ha firmado entre los beligerantes un armisticio de 10 días a contar desde hoy.

**Una nota de la agencia Hawas**  
Madrid 16 (11 m.)  
Paris.—Una nota de la agencia Hawas dice que el Ministro de Negocios Extranjeros recibió la visita del Embajador de Alemania que vino a conferenciar sobre el incidente de Nancy.

M. Pichon hizo conocer a M. Desboen los informes llegados y añadió que para documentarse enteramente sobre el incidente y para conocer las circunstancias como pudo producirse, había decidido mandar a Nancy, a un Consejero de Estado y al Director del control del Ministerio Interior para proceder al examen completo de los hechos.

**Ultimas Noticias**

**Felicitaciones**  
Madrid 16 (2 t.)  
El señor conde de Romanones sigue recibiendo cartas y telegramas de personalidades que no son monárquicas, entre las cuales figura la de D. Basilio Paraiso, felicitando al Rey por haber salido ileso del atentado de que fué objeto.

También el señor Labra le ha remitido un cablegrama de la República de Panamá protestando del atentado.

El señor Labra espera recibir otros de los países trasatlánticos.

**Próximos Consejos**  
Hasta mañana no habrá Consejo de ministros, creyendo el señor conde de Romanones que el sábado quedará terminado el estudio de los Presupuestos.

**Conferencia**  
Madrid 16 (2 t.)  
El señor conde de Romanones y el fiscal del Supremo han conferenciado hoy acerca del atentado.

El fiscal ha informado al señor Presidente que aguarda detalles de Barcelona en donde pueden aclarar si se había preparado allí el atentado.

**Telegrama de don Jaime**  
Dice que entre los telegramas recibidos de Palacio hay uno muy efusivo firmado por don Jaime de Borbon.

**Despedida de los moros**  
Madrid 16 (2 t.)  
A las 8 de la mañana salieron del campamento de Carabanchel las fuerzas indígenas de caballería.

Una hora después salió la infantería.

Todos ellos marchan a la estación del mediodía saliendo para Málaga en jdos trenes; uno de ellos a las 11'40 y el otro a las 12'40 respectivamente.

En todo el trayecto se apiñó numeroso público para presenciar el desfile.

En la estación recibieron a las fuerzas el Capitán General, el General Gobernador Militar, las autoridades y todos los oficiales franceses de servicio.

El coronel Berenguer manifestó que los moros marchaban complacidos de la buena acogida que les había dispensado Madrid.

El general Marina encargó que les manifestara que el Rey se hallaba complacido de la conducta de las fuerzas.

Al arrancar las fuerzas se dieron entusiastas vivas a España, al Ejército y al Rey.

Los moros fueron ovacionadísimo.

**Sobre un incidente**  
Madrid 16 (2 t.)  
Paris.—El embajador de Alemania ha declarado que el incidente de Nancy es una chispa que cruza la atmósfera cargada y que el Gobierno alemán sólo obrará cuando posea todos los datos, formulando la reclamación oportuna a Francia pero estima el embajador que no habrá consecuencias desagradables.

**Despacho con el Rey**  
Madrid 16 (2 t.)  
El señor conde de Romanones despachó con S. M. el Rey.

La conferencia fué muy breve por tener el Rey que recibir a numerosas comisiones.

**Asuntos de Baleares**

**Destinos**  
Madrid 15 (9 n.)  
El «Diario de la Guerra» publica un Real D. destinando a la comandancia de Algeciras al individuo ajustador herrero cerrajero de segunda clase de la comandancia de artillería de Mallorca José García Pérez.

Otro destinando a la comandancia de Mallorca el que lo era de la Comandancia de Algeciras Felipe López Canaque.

**Cese del Ayudante del Capitán general—Destinos—Otros destinos.**  
Madrid 16 (2 t.)  
El «Diario de la Guerra», publica un Real decreto disponiendo que cese en el cargo de Ayudante de Campo del Capitán general de Baleares, el comandante de Artillería don Alfonso Suro.

Otro destinando al comandante de infantería de la reserva don Marcelo Sastre ascendido del Regimiento de Palma al mismo.

Otros destinando a la situación de reserva a los capitanes don Enrique de Nicolás del de Mahón al de San Marcial, don Andrés Vicente Gallo del de San Marcial al de Mahón; el capitán de la reserva don Pelayo Pedemonte del de Menorca al de Palma; a los primeros tenientes don Joaquín de la Concha del de Las Palmas al de Ince; al segundo teniente de la reserva don Francisco Vaquer del de Mahón al de Serrallo; a don Jaime Serra de la brigada disciplinaria de Melilla al de Palma.

Destinando al primer teniente de ingenieros don Vicente Camacho de la compañía de Zapadores de Menorca a la comandancia de telégrafos de Menorca.

**Bolsa de Madrid**

Madrid 16 (4'55 t.)

Interior contado	82.80
Interior fin de mes	82.85
Amortizable 5 por 100	101.20
Banco de España	451.50
Compañía de Tabacos	299.00
Francos	8'60
Libras	27'42
Exterior de París	91'75

FABRA

SANTIAGO RUSINOL

**L'ille de la calma**

UNA PESETA

De venta en la Librería de José Tous.

**DESDE BARCELONA**

(De nuestro corresponsal especial)

Día 15, nueve noche.

Han regresado de Mahón, donde ha permanecido unos días, los marqueses de Palmerola.

—Se halla detenido en esta Central un telegrama depositado en Mahón para Marín Moreno, Carders 15.

—Ayer bajó del dique, limpio de fondos, el vapor correo «Miramar».

—Salió ayer para esa el capitán del 4.º Depósito de reserva de ingenieros don Tomás López.

—El día 20 se celebrará con gran solemnidad el acto de la jura de la bandera.

—Se hacen preparativos para que la fiesta resulte espléndida.

—Se han declarado en huelga los albañiles de Sabacell.

—En breve entrará en dique el «Rey Jaime II» para sufrir un reconocimiento en el casco y maquinaria.

—Ha llegado con retraso de Aludía el «Isia de Menorca».

—Esta mañana han pasado a cumplimentar a nuestra autoridad de marina los capitanes de los vapores corcos «Rey Jaime I», «Miramar» y «Balear», Sres. Terrasa, Estarellas y Orell.

—«El Noticiero Universal» en su edición de esta noche publica lo siguiente referente al asunto de la Alcaldía:

«En el Ayuntamiento hubo esta mañana extraordinaria animación, contentándose ya más que el asunto de las aguas, el nombramiento de alcalde hecho a favor del señor Collaso y Gil; nombramiento que en general ha sido bien recibido.

Se decía entre los que en la Alcaldía se hallaban que el señor Collaso impone al Gobierno para aceptar la Alcaldía las siguientes condiciones: cesión a la ciudad de Montjuich y Atrazanas y solución de la cuestión pendiente aun entre el ministro de la Gobernación y el Ayuntamiento.

El Sr. Collaso pidió hora al alcalde accidental para celebrar con él una entrevista y el señor Mir y Miró le citó para la una y media o para cualquier hora de la tarde después de las cuatro, y al efecto adelantó la hora de la reunión de jefes de minorías que habían de tomar acuerdo respecto del conflicto con el Gobierno, para poder comunicar el acuerdo al señor Collaso cuando tuviera lugar la conferencia.

El señor Collaso fué al Ayuntamiento a la una y media de la tarde cuando aun no se habían reunido los jefes de minorías, y como el acuerdo todavía no existía la visita fué breve, limitándose a conferenciar algunos momentos con el señor Mir, y retirándose en seguida, después de saludar a los que en la Alcaldía se hallaban; concejales y periodistas, y un individuo de la comisión reorganizadora del partido liberal que por cierto no fué el que demostró menos interés en saludar al nuevo alcalde, ni el que estuvo menos expresivo. Es un detalle más que confirma lo bien que ha sido recibido el nombramiento del nuevo alcalde.

Cuando se marchó el señor Collaso se encerraron en el despacho particular de la Alcaldía los señores Mir y Miró, Serracalla, Abadía, Lladó, Ricart y Monegal, anunciando previamente que no darían nota oficiosa del acuerdo que tomaran, puesto que habían de comunicarlo a los concejales en la sesión que esta misma tarde había de celebrarse.»

L. P.

GABRIEL MAURA Y MONTANER

**AYGO-FORTS**

Nueva edición aumentada en poesías. Precio a pesetas. De venta Librería J. Tous

ayol  
ue el  
a de  
en el  
  
reras  
te en  
la  
  
ne en  
dores  
  
Ba-  
  
ller?  
os si-  
  
calde  
ita de  
ra de  
rnan-  
estó  
r han  
as 10,  
con-  
en el  
de de  
s fes-  
maba  
se pu-  
infini-  
  
nifes-  
o, que  
o por  
s y la  
otras  
cesita  
de te-  
r muy  
  
e pre-  
e ende  
ducida  
contar  
  
ntesta-  
el que  
activo  
erías y  
  
chón  
rez el  
esde el  
no don  
  
odicia-  
ción,  
dadero  
  
uno de  
mentará  
o unas  
  
or del  
alcoha-  
untaria  
corres-  
13 te-  
nientes  
el co-  
no nom-  
  
conoci-  
que du-  
a 10 y  
oficina  
omisión  
  
Cons-  
breve, i-  
bril de  
  
de 11 a  
fael To-  
s subas-  
ntes, si-  
  
a, núme-  
Rasquell,  
la Peran-  
campo  
penden exa-  
Notario  
  
trae  
idad  
ebro  
nio,  
chos  
  
me-  
his-  
curar  
geno  
nular,  
os y por  
  
todas  
dica-  
emul-  
s, so-  
le ser  
efito,  
fica y  
mis-  
o y lo  
adere  
de pá-  
ados  
e dos

